

Fecha: 27-08-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8
 Cm2: 468,5

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Venezuela desplegará buques y alerta que EE.UU. planea enviar "submarino nuclear" a sus costas**

El régimen de Nicolás Maduro dijo que busca combatir el narcotráfico, igual que Washington, y sumará drones y refuerzos aéreos.

El Gobierno de Venezuela alertó ayer que Estados Unidos planea enviar "un crucero lanzamisiles" y "un submarino nuclear de ataque rápido" a sus costas la próxima semana, entre otros "buques de guerra" desplegados en el mar Caribe, como parte, señaló, de las "acciones hostiles" de la administración del presidente Donald Trump.

La Misión Permanente de Venezuela ante Naciones Unidas denunció en una comunicación "la escalada de acciones hostiles y amenazas del Gobierno de los Estados Unidos de América", y aseguró que el despliegue en el Caribe de buques como "el USS Lake Erie, un crucero lanzamisiles, y el USS Newport News, un submarino nuclear de ataque rápido", representa "una grave amenaza a la paz y la seguridad regionales".

En ese sentido, advierte que la llegada de estos buques "a las costas venezolanas está prevista para principios de la próxima semana, según ha sido confirmado por diversas fuentes internacionales", que no especifica la misión en el texto, compartido en Telegram por los ministros de Relaciones Exteriores y de Comunicación,

El país acusó "acciones hostiles" en su contra

Venezuela desplegará buques y alerta que EE.UU. planea enviar "submarino nuclear" a sus costas



Vladimir Padrino, ministro de Defensa de Venezuela.

Yván Gil y Freddy Nández, respectivamente.

Tras lo anterior, el ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, anunció el despliegue de buques de "mayor porte" en aguas territoriales del Cari-

be para combatir el narcotráfico, como parte de un refuerzo de la 'Operación Relámpago del Cataumbo', que prevé el desplazamiento de militares a regiones fronterizas con Colombia. "Aquí vamos a tener también un

despliegue importante con drones con distintas misiones, puntos de atención ciudadana, puntos de exploración y vigilancia, puntos o recorridos fluviales con la Infantería de Marina por todos los ríos (...) patrullas navales en el Lago de Maracaibo, patrullas navales en el Golfo de Venezuela y buques de mayor porte, más arriba al norte, en nuestras aguas territoriales", señaló el titular de Defensa en un video publicado en Instagram.

Padrino López indicó que el refuerzo de este operativo de seguridad, que empezó en enero de este año, se da ante la activación de una zona binacional "de desarrollo y paz" entre Venezuela y Colombia.

"Esto es una planificación muy rápida, ya que conocemos el territorio, conocemos las condiciones geográficas y conocemos las condiciones y las características de los grupos terroristas, armados, narcotraficantes que operan en la frontera y que pretende pasarse a territorio venezolano", añadió.

TAMBIÉN POR AIRE

Además, dijo que habrá un despliegue de medios aéreos, helicópteros, medios de escucha, vigilan-

GOBIERNO DE MILEI DECLARA ORGANIZACIÓN TERRORISTA AL CARTEL DE LOS SOLES

El Ejecutivo del presidente argentino Javier Milei declaró ayer al denominado Cartel de los Soles, grupo que Washington vincula con el Gobierno de Venezuela, como una organización terrorista, una medida que ya habían anunciado recientemente Paraguay, Ecuador y el propio EE.UU. "En el marco de los compromisos internacionales asumidos por la República Argentina en materia de lucha contra el terrorismo y su financiamiento, y en cumplimiento de la normativa nacional vigente, el Gobierno Nacional dispuso la incorporación de la organización criminal transnacional conocida como 'Cartel de los Soles' al Registro Público de Personas y Entidades vinculadas a Actos de Terrorismo y su Financiamiento (REPET), dependiente del Ministerio de Justicia", anunció el Gobierno en un comunicado. Milei compartió el anuncio en sus redes sociales junto a un breve mensaje: "Del lado correcto de la vida".

cia, inteligencia y exploración.

El titular de Defensa indicó que habrá un reforzamiento de vigilancia con unos 15.000 militares en 851 kilómetros de los 2.219 kilómetros de línea fronteriza que comparten Venezuela y Colombia.

El sábado, Padrino López negó que en el país caribeño existan campamentos de grupos armados colombianos, luego de que el director de la Administración de Control de Drogas (DEA), Terry Cole, acusara recientemente a Caracas

de colaborar con guerrillas de la nación andina en supuestas operaciones de narcotráfico.

Padrino afirmó, en un discurso televisado con motivo del inicio de una jornada de alistamiento de milicianos, que en su país "no hay campamentos de ningún tipo de grupos terroristas", de estos "tradicionales que se han dividido", sin hacer referencia a ninguno en específico.

Las acciones de Caracas responden a acciones de EE.UU.